

Vorwort zum ersten Band.

Der erste Band bringt ein Hauptgebiet des Krankenhauswesens, nämlich die Darstellung des Baues, die der Baumaterialien und eine kurze Abhandlung über die Aussicht des Hochhauses in Deutschland. Die Darstellung des Baues weicht insofern von der sonst üblichen ab, als sie von den unmittelbaren Bedürfnissen der Praxis ausgeht und darum von den Einzelbauten zur Darstellung des Gesamtbaus fortschreitet. Hierbei konnten nicht nur die allgemeinen Gesichtspunkte, sondern gerade auch jede kleinere von den vielen praktisch überaus wichtigen Teilfragen eingehend berücksichtigt werden.

Berlin, im November 1929.

Der Herausgeber.